
報 告 書 

開 催 日 時 平成２８年５月１７日（火）午後７時００分～午後８時３０分 

開 催 場 所 定住促進センター（竹駒） 

出 席 議 員 

挨  拶   大 坂   俊 班長 

司 会 進 行 伊 勢   純 

報 告 者 中 野 貴 徳 

記 録 者 佐々木 一 義 

議 員 及川 修一、菅野 定 

参 加 人 数 14名 

主 な 要 望 

・ 提 言 等 

① 新田会館の所の川が壊れ、大雨降ると危険な状態になっている。 

② 人口が減っているのに、公共施設の復旧は必要なのか。 

③ 震災遺構で残す気仙中学校はお化け屋敷のようで、残す必要があ

るのか。 

④ 計画されている新・市街地商店街に人はくるのか。 

⑤ 商店の人たちだけうちうちで町の計画を練っているが、もっと、

オープンで売る人買う人たちの議論があってもよかったのではな

いか。 

⑥ 高齢者は車がないので、コミニティバスが３０分に一本くらい割

で町を巡回してもいいのではないか。 

⑦ 値段を下げてもらわないとお客様は行かない。 

⑧ 安売りだけでなく、地域のブランド品を大事に育ててもらいたい。 

⑨ 一緒になって、まちづくりに参加したい。 

その機会を作ってほしい。 

⑩ 仮設店舗が無くなると竹駒は寂しくなる。 

⑪ 竹駒をどのような町にするか計画を立てれない。 

⑫ 虫食いになる平地部の利用をどうのようしていったら良いか。 

⑬ 区画整理をしてほしい。 

⑭ 竹駒には、竹駒神社・玉山金山・大坂屋さんの前あたりの門前ま

ちをどのように結びつけるのか。 

⑮ 夢だけではできない。 

何年後先を見たまちづくりをすべきだ。 

㉑ 各用水路の堆積している土砂を除去してほしい。 

㉒ 新築したいが、子どもがいないので悩む。 



㉓ 医療関係に特化した市であってもよいのではないか。 

 

 

 

議会広聴広報特別委員会 

広聴小委員会小委員長 藤 倉 泰 治 様 

  平成２８年６月１０日 

陸前高田市議会議会報告会開催要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

平成２８年議会報告会３班   

班 長  大 坂   俊 ㊞  


